

TRIBUNALES

Crecen un 47% los abogados que juran su ingreso en el ejercicio de la profesión

P. MUÑOZ / LT / CIUDAD REAL

Un total de 28 abogados juran mañana su ingreso en el ejercicio de la profesión, un 47% más que el año anterior durante los actos de celebración de la patrona de la profesión. El acto oficial tendrá lugar hoy, a las 12.00 horas, en la nueva sede del Colegio de Abogados de Ciudad Real, en la plaza del Trillo, frente a los juzgados. La madrina de los nuevos letrados será la vicepresidenta del Consejo General de la Abogacía Española y decana del Colegio de Abogados de Madrid, Sonia Gumpert Melgosa.

El acto institucional de la patrona de los abogados, Santa Teresa de Jesús, está programado para mañana, 11 de octubre, a las 12.30 horas y en el transcurso del mismo recibirán la insignia de honor 17 abogados por su 25 años de ejercicio profesional. Juan Manuel Lumbrera será el encargado de pronunciar la laudatio en nombre de sus compañeros.

El decano del Colegio de Abogados de Ciudad Real, Cipriano Arteché, se felicita por poder realizar todos los actos de la patrona en la nueva sede colegial, en «casa».

Las actividades en honor a la patrona de los abogados comenzaron el pasado 6 de octubre con un concierto organizado en honor a Santa Teresa. La audición estuvo a cargo del ensemble de la Orquesta Filarmónica de La Mancha, dirigida por Francisco Antonio Moya, y la soprano Estefanía Ariza, que interpretaron el programa *Una noche en la ópera*, con obras de Bizet, Verdi, Donizetti, Brahms, Piazzolla, Lennon y McCartney.

La celebración de este concierto, al igual que el resto de actos, se festejaron en la nueva sede del Colegio de Abogados.